

Le secrétaire général de l'ONU dialogue avec les présidents de la Bolivie, du Brésil et des États- Unis



ONU, 29 septembre, (RHC-PL).-Le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki Moon, a conversé avec les présidents bolivien, Evo Morales, étasunien, Barack Obama et brésilienne, Dilma Roussef, sur le changement climatique et le développement durable.

Ban Ki Moon a remercié Evo Morales de son soutien aux négociations pour freiner la dégradation de l'environnement dans la planète.

Il a abordé avec Barack Obama le thème des opérations de paix de l'organisme mondial et de l'importance d'augmenter sa capacité. Ils ont aussi mis l'accent sur la nécessité de mettre fin aux conflits en Syrie, au Yémen, en Ukraine et en Libye.

Ban Ki Moon et la dirigeante brésilienne, Dilma Roussef ont échangé des vues sur les nouveaux objectifs de développement durable et sur le soutien de Brasilia à la Mission de Stabilisation en Haïti.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/70811-le-secretaire-general-de-lonu-dialogue-avec-les-presidents-de-la-bolivie-du-bresil-et-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba